



EL FARO

La recepción real se llevó a cabo el lunes con escolares y profesores.

Felipe VI recibe en el Palacio Real a los ganadores ceutíes del concurso ‘¿Qué es un Rey para ti?’

● **Lucía Burgos** y **Muhammad Mohamed** estuvieron ayer con el rey y el resto de premiados

El Faro CEUTA

Los 40 alumnos y alumnas vencedores en las dos últimas ediciones del concurso ¿Qué es un Rey para ti?, incluyendo los ganadores de Ceuta, fueron recibidos ayer por el rey Felipe VI, en el Palacio Real de El Pardo.

En esta séptima audiencia que ocurre durante su reinado, el monarca pudo conocer a cada uno de los escolares que acudieron a la recepción real, estando en el grupo los jóvenes Lucía Burgos Ramos, del Colegio San Daniel, y Muhammad Mohamed Mustafa, del IES Siete Colinas, triunfadores en las ediciones 41

y 42 respectivamente.

Lucía fue la responsable de elaborar “una original manualidad en madera, con la silueta del país, y sobre él la figura del rey, con la Constitución como garante de la unidad del Estado y la buena convivencia entre los habitantes de las distintas Comunidades y Ciudades Autónomas que lo conforman”, recordaron los organizadores.

Mientras que Muhammad realizó un “realista retrato a lá-

Fueron cerca de 23.000 participantes de toda España los que enviaron sus trabajos

piz”, que estuvo acompañado de una redacción explicativa. Dibujó al Rey de frente, “eligiendo en este caso una de sus funciones principales, la de máximo representante de las Fuerzas Armadas”, destacando en la meji-

lla del monarca la bandera de España, “como muestra del compromiso con su país”.

Durante la recepción, todos los jóvenes tuvieron la oportunidad de charlar de forma cercana con el rey, al tiempo de mostrarle los proyectos que los hicieron merecedores de sus respectivos reconocimientos.

Los estudiantes también explicaron su motivación a la hora de desarrollar sus trabajos, siendo la imaginación y el talento los principales elementos para destacar lo que supone para ellos la institución monárquica.

En total, por cada una de estas ediciones fueron seleccionados 20 escolares: 17 procedentes de las distintas comunidades autónomas, dos de las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla y un representante en la categoría de Educación Especial.

Fueron cerca de 23.000 participantes de toda España los que formaron parte de cada una de estas ediciones promovidas por Fundación Institucional Española y Fundación Orange.